

成人式



成人式を迎えて



岡本 加奈さん
〔古閑区〕

成人式を迎えるにあたり、私の20年間を振り返ってみたいと思います。この20年間で私は多くの出会いを経験しました。中学・高校と私は吹奏楽部に所属し、コンクールや練習の一環で他校の人と練習する機会がありました。また、スポーツ少年団リーダー会に高校生の時に出会い現在も活動しています。スポーツを通じて子ども達と出会い、指導者の先生とも出会い、いろいろな世代につながる事ができたと思っています。県外の人とも知り合うことができました。何事も経験だと思っています。やってムダなことは一つもなく、全てが最後はつながるものだと思っています。

今、自分の夢に向かって頑張っている人が多いと思います。私もその中の一人です。今は勉強することも努力することもつらく諦めてしまおうかと思うこともあります。が、一歩一歩確実に近づいていると思うので、諦めず努力を続けていきたいと思います。これから自分の思い描く未来に進んでいける様10年後、20年後に今の私たちを振り返って「あの時頑張ったよかった」、「強く思い続けてよかった」と思える様に頑張ります。

最後に、20年間毎日笑顔が絶えない生活がしてこれたのは家族を始め友達、周りの大切な人、多くの人達のおかげだと思います。これからは

平成23年 甲佐町成人式

火気厳禁



私が周りの人を笑顔にできる様、自分にできること、自分にしかできないことをやっていきたいです。

甲佐町を誇りとして



西村 光平さん
〔和田内区〕

まずはじめに、小学校中学校時代また部活動などでお世話になった先生方、日々の生活の中で自分を支えてくださった方々、同級生の皆さん、そして自分をここまで育ててくれた両親や家族に、改めて感謝の気持ちを伝えたいと思います。

気付けば20歳になり、時の流れの速さとともに今まで過ごしてきた日々の濃密さを感じています。

甲佐町で過ごした時間は、自分にとって楽しかったことや辛かったことすべて含めてどれもかけがえのないものでした。中でも中学校時代3年間所属した陸上部において、その時目の前にあるきつさを乗り越えた先にある達成感や充実感のすばらしさを学び、それは今でも生活の中で大きな力となっています。

自らの夢の実現のために進学した高専において何か問題にぶつかったとき、その気持ちを思い出し、また多くの人に支えていたがながら何とか乗り越えて来ることができました。春から社会人となり甲佐町を離れますが、自分の目標に向かって努力することを忘れず、甲佐町で過ごした日々を誇りに思い、これからの人生を歩んで行きたいと思えます。